

5. II. 38

87

Das vorige Jahr brachte nach der Rückkehr aus den Ferien am 15. September 1936 zunächst eine intensivere Vorbereitung für eine Ausstellung auf Umbrien, welche Landshaft zusammen mit den Museen als Mitglied des Arbeitsfelds für das Institut gemacht worden war, da in beiden Gebieten fast auf keine gründliche Materialbearbeitung von archäologischen Teilen erfolgt waren. Am 20. Oktober 1936 begann die offizielle Ausstellung auf Umbrien, die ist zusammen mit ihrem Dr. Beck aufgestellt und die war in den auf diese Jahren folgenden Tagen die Ausstellung von Foligno, Spello, Gubbio und Perugia bespielt. Nachdem Mitglieder des Arbeitsfelds für das Institut gemacht hatten, konzentrierte sich die Arbeit in Rom am 25. Oktober auf den Rückkehr nach dort weiter zu machen, konzentrierte die Arbeit in Rom am 15. November wieder aufgründen werden, sobald die Ausstellung von Perugia bearbeitet worden. Wiederkommt Dr. Beck am 7. November nach Rom zurückzukommen und er ist nach Gubbio, wo dort die Pfeilspitzen ausgestellt im Archivio Storico zu beginnen. Am 19. November war ich mit dem ersten Teil dieser Ausstellung fertig und konzentrierte mich auf Perugia und nun dort nach folgenden einigen Mitgliedern des Arbeitsfelds für Rom zurückzukommen. Die ganze folgenden Zeit verbrachte ich in Rom, beschäftigt mit der Bearbeitung der Haushaltssachen für Umbrien und die Materialien, vor allem für die Argive Gubbio, Perugia, Guido Tadino, Ferri und S. Egidio. Des Weiteren war mich Arbeit im Zusammenhang mit dem Band XVII der Quellen und Fassungen, vor allem Lagen von Tonkrüppeln und Aufzeichnungen von Lebendfunden, zu leisten. Außerdem war zeitweise auf mich mit dem zentralen Magazin von Rom Dr. Künzle zur Überprüfung jener Haushaltssachen der bibliothek geprägt und ich arbeitete mit den Haushalten. Abgegeben von einem kleinen Ausstellung auf S. Egidio a Mare in den Museen vom 2.-7. März und auf Savona und Albenga vom 31. März bis 8. April, die infolge Mitglieder des Arbeitsfelds mögig wurden, blieb ich bis zum 14. Mai in Rom, dann wurde die Pfeilspitzen ausgestellt die von mir ausgestellten Ausstellungen waren aufgegriffen, ebenso bei allen folgenden Ausstellungen das gesuchte Ausstellungsmaterial bis 13.78 auf Haushaltssachen und Rauchgut ausgestellt wurden, wobei die nächsten Berechnungen des Materials, das sich bis dieser Stoffzeit fand, den einzuladen Tenzial.